

Sitzungsleitung: Jakob Gilg

Protokollant: Jovita Anhut

Protokoll – 05.02.2024 – HG 104

Top 1: Eröffnung der Sitzung

Die Sitzung wird um 18:52 Uhr eröffnet.

Top 1.1: Feststellung der Beschlussfähigkeit

7 Leute sind anwesend (Jakob, Vici, Mustafa, Muskhan, Sarah, Clara, Jovita). Der FSR ist somit beschlussfähig.

Außerdem sind anwesend: Ami Decker, Felix M. Brieske, Karl Frenzel

Top 1.2: Annahme der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.

Top 1.3: Protokoll

Folgend wird über das Protokoll der letzten Sitzung vom 23.01.24 abgestimmt.

Das Protokoll wurde einstimmig angenommen.

Top 1.4: Nächster Sitzungstermin

Der nächste Termin wird online ausgemacht.

Top 1.5: Berichte

Bericht der Sprecherin: StuPa-Sitzung am 25.01. besucht; Treffen mit Felix Brieske, Prof. Pohlreich und ELSA wegen des UB-Bestandes (siehe Top 6)

Bericht der Öffentlichkeitsarbeit: Sarah hat jetzt Website-Zugang, Zugang zu Moodle-Kurs soll für sie geöffnet werden (Clara)

Bericht des Vorsitzenden: VV geplant und durchgeführt, besonderer Dank an Clara und Vici, Geld von Dominos noch nicht wieder zurück; mit anderen FSRs gesprochen wegen Ersti-Woche; um Examensschließfächer gekümmert; Claras Mail-Antrag folgt

Top 1.6: Fragestunde der Studierendenschaft

Es wurden keine Fragen gestellt.

Top 2: Auswertung vergangener Termine

Länderfachschaft:

- Sektempfang, auf dem Jakob, Vici und Sarah waren: war cool, haben den Vorschlag eingebracht, die nächste Sitzung in FFO zu machen (vor der nächsten VV), verbinden mit Connecting-Event

- Idee: Connecting-Person einführen für Verbindung zwischen FSR-Jura und Länderfachschaft → momentan Sarah, weil sie eh im Vorstand ist
- Bundesfachschaftstagung im Sommer → mindestens 2 Leute hinschicken, sollten wir auf dem Schirm behalten
- viele Personen meinten, sie hätten die Viadrina eigentlich ansprechend gefunden, seien aber vor FFO zurückgeschreckt → Idee: wir als FSR machen beim nächsten TdoT auch Werbung für die Stadt

Vollversammlung:

- war in Ordnung, aber nicht besonders einladend für potentielle neue Mitglieder/OFSR; wollen wieder zum Inhaltlichen zurückzukehren (Studi-Repräsentanz und coole Veranstaltungen)
- Lesefassung der Satzung wird ausgearbeitet (Jakob, Clara)
- Dominos erstattet hoffentlich schnell noch zurück, hat zum Glück keine Probleme gemacht

Top 3: Studynight am 06.02.

- personelle Abdeckung geklärt
- Materialien und Geräte sind auch geklärt

Top 4: Ersti-Woche SoSe 24

- Quizfragen überlegen bis zur nächsten Sitzung (alle eine)
- Personaleinteilung ist geklärt
- Absprachen mit Externen laufen
- Meet-your-Prof ist bestätigt (personelle Frage muss noch geklärt werden)
- für Campus-Führung mit Wiwis abstimmen (Jakob, Jovita)
- Pre-Party:
 - o GD-Foyer ist bestätigt
 - o Wachschutz, Veranstaltungshaftpflicht (Karl kümmert sich), Hygienekonzept müssen noch geklärt werden
 - o Zusammenarbeit mit ELSA, rechtzeitig kontaktieren
 - o Sonstiges wird auf FSR-United-Sitzung geklärt
- Zusammenarbeit mit Frankfurter bestätigt

Top 5: Juristische Schwerpunktwoche

- auf nächstes Semester verschoben

Top 6: UB-Bestand

- Treffen am 31.01.
- Liste von Büchern, Skripten etc. erstellen
 - o juranews-Mail (Jovita, Jakob)
 - o SharePic mit ELSA (Sarah) und Umfrage in Post
 - o danach SharePic auch an Profs
- Videos für online-Zugänge
 - o ZLL zur nächsten Sitzung einladen (Jakob)
 - o Ziel: Videos drehen, um Beck-online etc. attraktiver und verständlicher zu machen
 - o eventuell JuraNews-Mail: Freiwillige in der Studierendenschaft?
 - o eventuelle Zusammenarbeit mit Jessi und Luca

Sitzungsunterbrechung um 19:50 Uhr, um Fotos zu machen.

Die Sitzung wird 20:00 Uhr weitergeführt.

Top 7: FSR-Sticker

- Idee: Sticker gegen rechts, aber unpolitisch, Jura-Bezug für Studis, um rechte Sticker zu überkleben in der Stadt
- Sponsoring-Idee? (Clara fragt nochmal nach)
- Richtung: Europa-Flagge, „Demokratie schützen; denkt an Art. 20 GG!“ (Achtung, nicht klauen, Jakobs Idee!)
- Kostenvoranschlag (Clara)
- Motive für die nächste Sitzung (alle eins), auch gern Memes
- Abstimmung in der WhatsApp-Gruppe (Jakob)

Top 8: FSR-Pullis

- Links sind in der Gruppe: T-Shirt, Sweatshirt, Hoodie
- jede:r schreibt Nachricht an Clara (und dann auch Geld an Clara)

Top 9: neues FSR-Büro

- aktuelles Büro (AB) ziemlich klein und weit entfernt
- Felix: Arbeitsgespräch mit dem Präsidenten gehabt
- Angebot: Raum im CP
- Test möglich, späterer Tausch evtl. auch
- Beschluss: Interesse ist da (6-0-0)
- Anfrage: Parkplatz?
- Mail an polnische Verwaltung: Interesse, die Räume anzuschauen

Top 10: Projekte des kommenden SoSe

- Bierball:
 - o 3 Termine: 14.05., 11.06, 09.07.
 - o Kontakt mit Frankfurter (Jakob)
 - o weitere Organisation folgt
- Podiumsdiskussion mit Prof. Dr. Haack:
 - o AfD-Verbot und Grundrechtsentzug Höcke
 - o zweite Person? → andere:r ÖffRechtler:in oder Politikwissenschaftler:in
 - o Verantwortlichkeit: Jovita → Haack ansprechen (und evtl. Schreiben)

Top 11: Sonstiges

- Abstimmung: Ordner für Rechnungen (Finanzer:innen) kaufen (6-0-0)
- in Zukunft wieder mehr mit ELSA abstimmen/kooperieren: erstmal Kontakt aufnehmen (Jakob)
- Podiumsdiskussion am Anfang des SoSe mit Haack zur Stärkung des BVerfG (ähnlich wie seine Vorlesung am 05.02.) → Verantwortlichkeit: Jovita

Top 12: Ende der Sitzung

Die Sitzung endet um 20:53 Uhr .

Unterschrift:

